



ALCALA LA REAL.—Vista de conjunto.

TRES CUARTELES PARA LA GUARDIA CIVIL Y UN GRUPO ESCOLAR

Recientemente, en unas notas publicadas en esta misma revista, dábamos cuenta de los edificios terminados durante el primer semestre del año 1950, por la Comarcal de Granada.

En éstas que ahora publicamos, nos referimos a cuatro nuevos edificios, tres casas cuarteles para la Guardia Civil, en Alcalá la Real, Motril y Vélez Benaudalla, y un grupo escolar de dos clases en Mures. Con ellos completamos la labor de reconstrucción de esta Comarcal durante el citado año, en lo que a terminación de edificios afecta, continuando los trabajos en otras muchas obras repartidas entre todos los pueblos de cuya reconstrucción estamos encargados, y de las cuales, a medida que se vayan terminando, daremos las oportunas notas acompañadas de las fotografías correspondientes.

Los cuarteles obedecen a las necesidades de las respectivas plantillas y sus proyectos fueron redactados de acuerdo con las normas que

rigen para estos edificios. Todos ellos constan de tantas viviendas como hombres forman normalmente la plantilla, viviendas que se diferencian según la categoría del ocupante, constando, como mínimo, las más pequeñas, las correspondientes a los guardias, de cocina con despensa, comedor, tres dormitorios y cuarto de aseo con ducha, retrete y lavabo, disfrutando todas las dependencias de luz y ventilación directas y siendo de tamaño reglamentario.

Además, constan de las dependencias propias del carácter del cuartel: oficinas, despachos, sala de armas, servicios, dormitorios de concentrados con servicios independientes, garaje, cuadra con sus anexos, etc.

El cuartel de Alcalá la Real tiene 15 viviendas y una superficie edificada en total de 2.343,60 m², siendo su coste de ejecución material de 745,20 ptas. m² y planta. El de Motril es de 17 viviendas, 2.083,20 m² y ha re-